FOURAS

Il reste deux tournois de tennis de table ouverts à tous

Le Club pongiste fourasin organise des tournois ouverts à tous, parrainés par le Conseil départemental, tous les jeudis de l'été. Les six premières éditions ont connu une fréquentation croissante avec la venue de nombreux estivants. Avec 117 participants lors du tournoi du 15 août, le club a enregistré un nouveau record de participation.

Matchs dès 20 heures

La médiatisation du tennis de table et les résultats obtenus par l'équipe de France messieurs aux Jeux olympiques de Paris 2024 ont eu une influence bénéfique sur les tournois d'été. Les 24 tables et des juges arbitres performants ont aussi favorisé cette réussite. Les inscriptions (7 euros) se font sur place au gymnase Roger-Rondeaux de 19 heures à 19 h 30.

La compétition débute à 20 heures Chaque joueur est assuré de dispu-



Un des derniers podiums loisirs. J.-L.R.

ter au moins quatre parties. Des lots sont distribués aux meilleurs. Un tableau est réservé aux non-licenciés et débutants. Buvette et restauration sur place.

Pour les amateurs, il reste deux tournois les 22 et 29 août.

Jean-Luc Richard

Renseignements sur le site du club :

www.cpfouras.fr

